

LIBERTAD VIGILADA

PÀGINES DE CUL-TURA I INFORMACIÓ QUENERAL

www.drcriminal.es // drcriminal@gmail.com



FOTOFINISH



LOS PUNTOS SOBRE LAS UVES

Decisiones importantes de un Govern

Hay hechos que dejan deducir la importancia de las decisiones que un gobierno puede tomar. Si son importantes o decisivas, o, si por el contrario, tomar una decisión es una chorrada para la que no hacía falta ni un Govern y ni siquiera un portero de zaguán. Así por ejemplo, resulta que ahora el Govern ha licitado la expropiación de un bar restaurante en el Palma Arena, de infausto recuerdo Matas, debiendo decidir en cada caso si autoriza la boda o banquete correspondiente. O sea, que se someterá a decisión del consell de Govern si merece la pena que la celebración de los Zaforteza Quetglas –por ejemplo– se celebre o no en las dependencias del Palma Arena. Lo que se dice una decisión de altura. Y para esto hay president, consellers y directores.

CANCIONCILLAS SIN INTENCIÓN

Suceda lo que suceda no sorprende lo que pasa y, si no, fijémosnos, en el rollo de la NASA: a ver si no es hecho bueno, de la ciencia un estandarte, que hayan enviado un taxi ni más ni menos que a Marte. Que te pones a mirar un vehículo tan flaco y te parece normal, pero está a tomar por saco. Que ya nada nos asombra de lo que acontezca hoy menos, claro, que se entienda lo que está haciendo Rajoy. ¡Qué sensación da que te quieran empujar! ¡Es horrible!

FLASHES INFORMATIVOS

Rajoy asegura que el sabor de los banqueros es bueno

Juristas advierten a Bauzá de que abusar del decreto ley violenta la Constitución. Bauzá no descarta sacar un decreto ley en el que se prohíba a los juristas dar su opinión así a las bravas.

Cuentan los próximos que, recientemente, Jaume Matas expresó su indignación con José Ramón Bauzá. Los expertos creen que Matas no entiende cómo Bauzá no le ha nombrado director general de algo, a él o a su señora, que es muy lista.

El PSM exige a la gerente del SOIB, Francisca Ramis, que rectifique sus acusaciones a los parados, a los que acusó de no querer trabajar sino sólo cobrar. Armengol y su PSIB de ella agradecen mucho al PSM que trabaje en verano, con la calor que hace.

La Casa Real considera de vital importancia para la supervivencia de la monarquía que el Príncipe de Asturias se meta una nata gorda delante de las cámaras cuanto antes, para que se vea que no es un defecto personal, sino que es que son así de campechanos.

Joserra Bauzá cumple la tradición de echar al mar animales. Cumpliendo con la tradición, tampoco Bauzá ha tenido el valor de echar al mar a los animales apropiados.

FRASEANDO



LAMIENDO AL JEFE
La diputada Margarita Prohens, una de las chicas de Bauzá, ha opinado de que su señorito gobierne a base de decretos-ley: "Los ciudadanos exigen res-puestas de manera rápida". *Lo dice ella, que habla con todos los ciudadanos cada día.*

RAJOY - OBAMA
Mariano Rajoy, exultante, ha revelado: "Hablé con Obama por teléfono du-rante media hora". *Obama, por su parte, dijo: no me vuelvan a pasar con ese tío ni diez minutos.*

RECORTE DOLOROSO
Cristóbal Montoro, brujo malo de Rajoy, ha advertido: "Los recortes de 2013 serán muy dolorosos". *A ver si la cosa se complica y le acaban recortando a él algo también muy doloroso.*

EL VIENTRE DE BAR
La modelo Bar Refaeli ha confesado: "Mi abdomen está tonificado y puedo comer lo que quiera". *La clave, ¡y de vientre va regularmente?*



ENTREVISTA VIRTUAL

Bill Gates

“Ortega sí sabe cómo lo logró”

—Sigue siendo usted la segunda persona que tiene más pasta de todo el planeta.
—Eso dicen los de la revista esa, pero yo no me lo creo.
—Hombre, un pastón ya tiene usted.
—Por eso mismo no me creo que sólo sea el segundo.
—Le gana Carlos Slim.
—Huy, pues puede ser, porque como tiene de asesor a Felipe González...
—Y qué puede usted hacer contra eso.
—La verdad es que paso olímpicamente del tema, ahora que estamos.
—Pero algo podrá hacer...
—Bueno, sí. Puedo contratar a Zapatero de asesor...
—¿A Zapatero?
—Sí, ¿verdad? Es un poco exagerado. Se iba a notar mucho que esos asesores no sirven para nada. Además, éste con el rollo de las alianzas seguro que me fusiona la empresa con Apple, con Hewlett-Packard, con Epson... Y nos monta un follón del que luego no hay quien salga.
—Siempre han dicho que Microsoft copiaba todo lo que hacía...
—Y es verdad. A ver si se cree usted que eso de las ventanitas se me iba a ocurrir a mí sólo.
—A Steve Jobs...
—No, ése también lo chorizó. Lo único es que nosotros copiábamos peor...
—Pero vendían mejor...
—Exactamente. Eso pasa con muchas cosas. Acuérdesse de los vídeos de Philips y de los vídeos Beta, Cristiano Ronaldo...
—Sesenta y tres mil millones de dólares... ¿no es una obscenidad?
—Obsceno no creo que sea, porque yo sigo siendo igual de feo. Básicamente es muy difícil de contar.
—Vamos, que si mañana le dicen que tiene sólo sesenta mil millones...
—Francamente, me da igual.
—Hay algo que usted no pueda comprar...
—Tener tanta pasta es como tener al genio de Aladino de tu parte. Habrá cosas que no pueda comprar, pero como no sé cuánto cuestan pues me da igual.
—¿Sería usted capaz de quedarse a cero?
—Complicado. Tendría que gastar un millón de dólares cada minuto durante mes y medio. Agotador. Ni de coña.
—Explíqueme el secreto...
—Ni idea. Sólo sé que hacer que una moneda de dólar se convierta en dos dólares es imposible. Que un millón de dólares se convierta en dos es inevitable.
—¿Conoce a Amancio Ortega?
—Es igual que yo. Sólo que él sí sabe cómo lo ha logrado.

SE BUSCA

periodista afecto que parezca imparcial

INFORMATIVOS
CONCURSOS
COTILLEOS

Razón
urdaci@rtve.es